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例会日︓毎月第 3 火曜日 18:30～20:30
例会場︓お食事処 松韻　三島市中田町 1-16　☎055-973-2678

BULLETIN

三島クラブ会長主題：メンバーが一丸となる　国際会長：太陽の輝きと笑顔（チャーミング・シェ
ン：台湾）　アジア太平洋地域会長：大きなインパクトを起こそう（ジョウン・ウォン：香港)　東日本区理
事：ワイズの方向性を見極める（山田公平：宇都宮）　富士山部部長：たゆたえども沈まず（相磯優子：沼津）

主 題

会 長 渡邉  近子 副会長 福田  淑子 書 記 相川  　毅 会 計 石川  敏也

三島ワイズメンズクラブ
CHARTERED OCTOBER 7.1977

自分が一番ほしいものを、自分が一番苦手な人に進んで差し出すことができるでしょうか？イエス様はそれを教え、そ
れを生き、そのように十字架で人を赦しながら死んだ方です。愛と平和をそこから学んでいきたいですね。

該当者なし

該当者なし

環境・より家庭に近い養育環境で養育されることが望まし
いとされ、施設の小規模化や養子縁組が進められていると
のことでした。里親等委託率は全国値で令和４年度23.5％
で、静岡県は令和4年度35.6％、令和5年度34.9％で全国平
均値より高いものの、目標値の56.2％には程遠い状況であ
ることがわかりました。実際に里親をされている岩崎様か
らは、養育里親には手当が支給されますが塾代は中学生し
か出ないので費用は自分持ちになるなど、実情に寄り添っ
た制度ではないなど貴重なお話を伺うことが出来ました。
また、沼津クラブはセフパのリーフレット作成など支援し
ていることも知ることが出来ました。
　三島クラブは、恵明学園（児童養護施設）の支援をしてい
ます。先日も七夕祭りの模擬店をお手伝いしてきたばかり
です。また、娘婿が児童にかかわる仕事をしているので寺田
さんをよく知っていて、里親をしている友人もいるなど、自
宅に帰っていからも家族と児童養護施設や里親制度につい
て話をしました。三島クラブにとっても、恵明学園の支援が
とても意味のあることと実感することが出来ました。
　本例会で、三島クラブは岡田が閉会の挨拶をさせていた
だきました。卓話のお話と、「街中だがしや楽校」のチラシを
配布し宣伝しました。
　この例会を皮切りに、渡邉会長のもと今年度が無事に始
まりました。メンバーが一丸となって、楽しく活動していき
たいと思います。
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7 月の沼津・三島・御殿場合同初例会報告

プロドラ委員長　岡田 美喜子

　7月初例会は、沼津クラブ・御殿場クラブ・三島クラブの3
クラブ合同で、7月9日、KKR沼津はまゆうにて開催されま
した。富士山部から相磯部長をはじめ、他クラブの会長等、
総勢43名の参加者がありました。
　渡邉会長と御殿場クラブ会長が渋滞等で遅れる中、異例
の沼津クラブ植野会長のみの点鐘と会長あいさつで例会が
始まりました。その後、遅れて到着した会長の挨拶、ワイズ
ソングの斉唱、ワイズ信条、会食、卓話など滞りなく例会が
進行しました。
　各会長からは、会長主題と共に楽しく協力し合って活動
していこうとお話がありました。
　卓話は、静岡東部里親会SEFPAセフパ会長の寺田あゆ子
氏による里親会の現状と取り組みについてでした。
　平成28年の児童福祉法改正により、児童は良好な家庭的

受 付：日吉 和代 Y’s ／司 会：岡田 美喜子 Y’s

2024年8月納涼例会： 8月21日（水） 18:30～ 会場／ムクゲ (三島市広小路町13-8 Tel.055-973-7739)

会長　渡邉　近子 Y’s　
　相川　　毅 Y’s

出席者一同
司　会

会長　渡邉　近子 Y’s
会長　渡邉　近子 Y’s

親睦委員会
書記及び各委員会担当
親睦 ･ プロドラ委員会

大村　俊之 Y’s
会長　渡邉　近子 Y’s

日吉　和代 Y’s

✽開会点鐘
✽開会挨拶
✽ワイズソング斉唱
✽ワイズの信条
✽会長挨拶
✽ゲスト・ビジター紹介
✽誕生日・結婚記念日祝
✽書記・委員会報告
✽スマイル・出席率報告
✽閉会挨拶
✽閉会点鐘

【納涼会】
✽食前の感謝・乾杯
✽会　　食

「人にしてもらいたいと思うことは何でも、あなたがたも人にしなさい。」　マタイ 7:12

Happy Birthday

Happy Anniversary



富士山部第 1 回役員会・評議会に出席して

会　長　渡邉 近子

　7月20日（土）プラサヴェルデにて、富士山部の第一回役員
会・評議会が開催されました。
　役員会は、10時より私が参加しました。相磯富士山部部長
の挨拶から始まり、報告事項は、東日本区役員報告と前期半
年俸報告で7月1日現在で124名で1月より5名減少とのこと
でした。毎年会員数が減少し、どのクラブも頭を抱えていま
す。議題は、富士山部2024年度の予算案と部長・各事業主査・
各クラブ会長の活動方針が示され、熱海グローリークラブ会
長より富士山部会議の簡素化について提案が示されました。
役員会では、かなり、議論しました。
　その後、役員会に続いて評議会が開催され三島クラブから
福田副会長、相川書記、石川会計が参加しました。40人中30
人出席と委任状10人で会が成立し、示された議題は、すべて
満場一致で承認されました。
　部長をはじめ、各事業主査、各クラブ会長の方針は、少人数
でも団結して楽しくやっていこうという意気込みが感じら
れる会でした。今年度の相磯富士山部が始まりました。これ
からの役員会・評議会についてもリモート等、極力検討した
いと述べておりました。
　富士山部の第2回評議会は2025年1月25日（土）にプラサ
ヴェルデにて開催されます。また、富士山部第50回部大会は、
2024年10月12日（土）、御殿場の時之栖で開催予定です。

恵明学園七夕まつりボランティア

プロドラ委員長　岡田 美喜子

　7月7日（日）11時、恵明学園さんの七夕まつり、ボランティ
アに福田ワイズ、日吉ワイズ、岡田の3人で参加しました。
　今回の担当は模擬店の今川焼き。
　セレモニーの後、1時間半ほどの模擬店で、トータル3時間
ほどのお手伝いでした。
　山の上の風はいくらか涼しかったですが、暑かった！

伊東・下田クラブ合同 7 月初例会報告

会　計　石川 敏也

　7/8（月）18:30～伊東・下田クラブ合同初例会に岡田直前会
長とワタシの二人で参加してきました。月曜日の仕事を早め
に切り上げて岡田ワイズの自宅経由で会場のダンコーエン
ボウルまでひとっ走り。開式の30分前に着きました。
　伊東クラブは若干メンバーが減ったようですが根っから
明るい齋藤新会長のもと今まで通りの明るく活気のある初
例会でした。下田クラブも三島クラブ同様、メンバーの少な
いクラブですが長田会長の続投により活気ある活動を続け
ておられるようでした。
　各クラブの会長挨拶では来られなかった渡邊会長に代わ
り直前会長の岡田ワイズがご挨拶。少人数のメンバーながら
出席率100％を誇る三島クラブの結束力をアピールしてい
ただきました。
　20:30頃に閉会となり帰路につきましたが、後期高齢者ド
ライバーとしては夜の亀石峠は中々のスリルでした。ワタシ
も夜の運転が段々危うくなってきてますし、これからは、遠
方へのクルマ移動という問題も出てきそうです。



も気をつけなきゃ）熱海の例会は、山田東日本区理事をはじ
め、藤曲県議が列席・ご挨拶され、また、7月初例会なので相
磯新部長公式訪問もあり充実した時間となりました。また、
熱海クラブは3名の新入会員を迎え、スタートから勢いのあ
るところを感じさせました。スマイルはいつも通り熱海地区
でお祝い毎などを順次発表しながら拍手と共にスマイルを
していく姿を見て、之を継続できるのはさすがだと感じまし
た。また、富士山部各クラブ会長からのお祝いの挨拶もあり、
渡邉会長の充実したさすがの話しぶりに感服させられまし
た。合同例会が多くなり、初例会も数が少ないですがやはり
他クラブの例会に参加するのはいろいろな意味でメリット
があるのかなと思いました。

熊本の光永ワイズから ･･･

熊本ワイズメンズクラブ

　光永 尚生

　みなさま。お疲れ様です。暑い
中ですからくれぐれも気を付け
てください。今年の「だがしや楽
校」には参加できずに失礼します
が、10月に膝の手術をすることに
なりました。石川さん。ただいま、
激やせ実行中に入りました。ご報
告まで。

7 月合同例会 - 富士・富士宮クラブ - に参加して

副会長　福田 淑子

　7月10日（水）18時30分～、ホテルグランド富士におきまし
て、富士・富士宮ワイズメンズによる合同例会が開催されま
した。三島クラブからは石川ワイズと福田ワイズが参加しま
した。
　始めに富士クラブの仁藤斎浩会長による点鐘があり、ま
た富士クラブ会長と富士宮クラブの会長代理から力強い挨
拶がありました。富士クラブは「広げよう　楽しい活動　思
いやりの心」、富士宮クラブは「親睦のための活動を！」とい
う会長主題を披露され、それぞれ地道な活動を積み重ねなが
ら、ワイズ活動を広め、仲間を増やしていきたいという熱意
にあふれていました。
　また、参加された各クラブの皆様との交流と親睦を図るこ
とができ、充実した一日でした。

熱海・熱海 G 合同 7 月初例会報告

書　記　相川 　毅

　去る7月22日（月）KKRホテル熱海にて熱海クラブ・熱海グ
ローリークラブの新年度初例会が行われ、三島クラブからは
渡邉会長・日吉・相川の3名で参加をしてきました。現地到着
後、入り口の座席表に三島クラブの席が見つからず不安に感
じました（笑）。

（ミスなく準備するのはなかなか大変だと思いました。自分



TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT　強い義務感を持とう 義務はすべての権利に従う

三島ワイズメンズクラブ　2024 年 8 月号ブリテン
<発行：会報・広報委員会（石川敏也・相川　毅）>掲載内容に関すること
は☎090-3566-6494（石川）まで、気軽にお問い合わせください。

・テントは本来各団体で準備してほしい（来年以降はそうなるか
も）

【EMC・YMCA】
●07/04木　理事運営委員会合同会議
・静岡YMCA熱海センター耐震について
・中学生英語スピーチコンテストについて　11月23日（土曜日）に
起雲閣で開催
・理事会・運営委員会合同会議は隔月開催に決定した　
・次回は9月5日18:30～　於；静岡YMCA熱海センター
【プロドラ】
●7月　沼津・三島・御殿場３クラブ合同初例会
■出席者　渡邉・福田・石川・日吉・岡田・大村　6名（登録は７名）
■出席率　100％　修正出席率　100%
■スマイル　6000円
●（議題） ８月納涼例会について（プログラム別紙参照）
21日（水）ムクゲにて開催
登録費はメンバー2,000円（ソフトドリンクのみは1,000円）
ゲスト・ビジターは5,000円（ソフトドリンクは4,000円）

【親睦・DBC】
●（報告）８月誕生日　該当無し　結婚記念日　該当なし

【会報・広報】
●（議題）８月ブリテン原稿依頼（13日火曜日　21:00厳守）
■7月例会報告　岡田（済み）
■恵明学園ボランティア報告（岡田LINE原稿を使用）
■富士山部役員会・評議会報告（渡邉会長）
■他クラブ初例会参加報告（伊東　石川・富士　福田・熱海　相川）

【メネット】●特に有りません。

2024 年 8 月 第 2 回 役員会議事録

日　　時：2024年8月6日（火） 19:00～20:30
場　　所：大村俊之様邸
出　　席：7名中7名（渡邉会長〇、福田副会長〇、相川書記
〇、石川会計〇、大村〇、岡田〇、日吉〇）　計7名
各種報告事項
＜初例会＞
●07/08月 伊東・下田合同例会＠ダンコーエンボウル
岡田・石川　2名
●07/09火 沼津・三島・御殿場合同例会＠KKR沼津はまゆう
全員　6名　（登録7名・相川欠席）
●07/10水 富士・富士宮合同例会＠富士グランドホテル
石川・福田　2名
●07/22月 熱海・熱海G合同例会＠KKRホテル熱海
渡邉・日吉・相川　3名

●07/01月 社会を明るくする運動　街頭宣伝（中止）
●07/01月 18:00～ 四季彩　永塚　第一回役員会
●07/04木 18:00～ 静岡YMAC熱海センター
YMCA理事会・運営委員会合同会議　大村（ZOOM）
●07/04木 18:00～ だがしや楽校チラシ配布準備@中央町別館　
福田・岡田2名
●07/07日 11:00～ 恵明学園
恵明学園七夕まつりボランティア　福田・日吉・岡田
●07/12金 大村メネット三島市教育長、学校教育課長訪問
・三島市内中学校長宛の中学生英語スピーチコンテスト　募集要
項を持参し配布を依頼した。後日三島市教育員会も後援の予定。
●07/18木 19:00～ だがしや楽校全体協議会＠市民活動センター
●07/20土 10:00～ プラサヴェルデ 301号会議室
第一回富士山部役員会・評議会　役員会義務者：渡邉会長
評議会義務者：渡邉会長・福田副会長・相川書記・石川会計
●08/05月 19:00～ だがしや楽校全体協議会＠市民活動センター　
福田・岡田
今後のスケジュール
●08/06火 19:00～ 大村様邸　第二回役員会
●08/24土 14:00～ 三嶋大社（芸能殿集合）だがしや楽校準備　
●08/25日 10:00～15:00 三嶋大社　だがしや楽校ワークショッ
プ参加
●08/27火 第二回すこやかふれあいまつり実行委員会予定

（●11/10　すこやかふれあいまつり＠北小学校　10:00～13:00
予定）

協議事項
☆会長・書記　渡邉会長・相川書記
●富士山部役員会評議会報告
☆会計　石川会計
●（報告）富士山部前期会費納入済み
●（報告）会計口座 口座は今までと変更ありません
■三島信用金庫　三島北支店　
普通預金　1246706 三島ワイズメンズクラブ

委員会報告
【CS・BF】
●（議題）8月25日（日）街中だがしや楽校ワークショップ実施要項
だがしや楽校ワークショップ参加「防災スリッパを作ろう」につい
て
24日（土）14時～16時 準備参加者　→　福田委員長
25日(日)8時30分集合10時開始
協賛金10,000円拠出（委員会より）
＜準備関係＞
・新聞紙220枚（各自分担　4名・11日分程度）
・ブチブチ（相川確認）
・椅子（各自・福田・石川等）　　　　
・スリッパ飾り購入（日吉・福田）
・猛暑対策（突っ張り棒・サンシェード他）
・当日車は大村邸へ（福田除く）
＜その他＞
・本来はテント張りは手伝ってほしい

在籍者 7名 メネット 0名 スマイル 6,000円
出席者 7名 パートナー 0名 スマイル累計 6,000円
出席率 100％ ゲスト 0名 古切手 0g
メーキャップ 0名 ビジター 0名 古切手累計 642g
修正出席率 100％ 総出席数 7名


